

Retrocederían pensiones con reforma: Mercer (El Financiero 09/10/13)

Retrocederían pensiones con reforma: Mercer (El Financiero 09/10/13) Adriana Rodríguez Miércoles, 9 de octubre de 2013

- México se ubica en el sitio 15 de 20 países en estudio.
- Desincentiva eliminación de deducibilidad de planes privados.
- Nivel actual es insuficiente para necesidades futuras de jubilación.

MÉXICO REPROBADO EN PENSIONES

La aprobación de la propuesta de eliminar la deducibilidad de los planes de pensiones privados, como se ha planteado en la Reforma Hacendaria, representaría un retroceso para alcanzar un sistema de pensiones eficiente en México, debido a que se estaría desincentivando el crecimiento de un sector que debería ser considerado un pilar para alcanzar dicho objetivo. Esto lo afirmó Enrique Marín, líder de retiro en Mercer para México y Latino América Norte, quien agregó que el sistema de pensiones no sólo debe verse visto como un simple sistema de seguridad de social, sino que debe sostenerse de varios pilares como son una pensión universal adecuada, mayores beneficios de la seguridad social, un esquema de planes privados de pensiones, ahorro compartido entre empresas y empleados, además de ahorro voluntario. "Si consideramos que solamente tenemos la seguridad social y un sistema de pensiones privados muy incipiente, podemos concluir que el avance ha sido lento y deficiente para cubrir las necesidades que se presentarán en un futuro próximo", recalcó. En el Índice Global de Pensiones de Mercer (Melbourne Mercer Global Pension Index), el sistema de México obtuvo una categoría 'C' con un puntaje de 50.1 de 100 puntos posibles. Este es el primer año en que nuestro país fue incluido, y ocupó el puesto número 15 de un total de 20 economías analizadas. Un sistema de categoría 'C' reúne elementos positivos, pero también presenta riesgos y deficiencias que deben ser abordados para poder garantizar su eficacia y sustentabilidad a largo plazo. En el caso de México, se identificó que el nivel de pensiones otorgado por la seguridad social está por debajo del promedio, lo que indica que no será suficiente para cubrir las necesidades de jubilación; aunque en sustentabilidad está en el promedio, por lo que lo que financieramente no se prevén situaciones de alto riesgo. "De aprobarse la propuesta de eliminar la deducibilidad de los planes privados de pensiones, estaríamos perdiendo competitividad, y si hacemos el estudio el próximo año, seguramente la calificación de México será menor a la que obtuvo este año", agregó Marín.